

Comunicado

No. 423

Ciudad de México, 25 de septiembre de 2016.

Confía director de Inifed sumar más planteles al programa Escuelas al CIEN en Nuevo León, de acuerdo a las economías

El director general del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed), Héctor Gutiérrez de la Garza, informó que se destinarán 875 millones de pesos para rehabilitar 408 planteles en Nuevo León, cifra que podría incrementarse de acuerdo con el ejercicio de recursos que se realice en los distintos planteles de la entidad, para destinar las economías a otros centros escolares.

El programa *Escuelas al CIEN*, reiteró, marcha conforme a las metas establecidas por el presidente Enrique Peña Nieto y el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, tanto en Nuevo León como en el resto del país.

Durante su gira de trabajo por ese estado, el funcionario federal visitó la escuela secundaria 85 *Alberto Santos de Hoyos*, y la escuela secundaria 4 *Reforma*, en el municipio de Monterrey, donde se invertirán un millón 537 mil y 351 mil pesos, respectivamente, en beneficio de 950 alumnos, en la rehabilitación de muros, sanitarios, bardas perimetrales, puertas, acabados y reparación de juntas, a petición de la comunidad escolar de cada escuela.

Gutiérrez de la Garza afirmó que el programa *Escuelas al CIEN* ha mejorado en su implementación y ejecución pero el corte final lo tendrá el 1 de diciembre, cuando se cumpla un año de que se anunció el proyecto más ambicioso en materia de infraestructura educativa en las últimas décadas.

---000---